

FOMENTO | PUEBLOS

Urbanismo dio 'luz verde' a un «ambicioso y realista» Plan de Ordenación Municipal de Riópar

Nacho Hernando consideró que el documento respaldado para la localidad de la Sierra del Segura servirá de «ejemplo» para el desarrollo futuro de otros núcleos del mundo rural

M.D.M. / ALBACETE

La Comisión Provincial de Ordenación del Territorio y Urbanismo (Cpotu) de Albacete dio luz verde, en su reunión de ayer, al nuevo Plan de Ordenación Municipal (POM) de Riópar.

Un documento que el consejero de Fomento, Nacho Hernando, que presidió la citada reunión, calificó de «ambicioso, pero a la vez realista» y que evidencia «que hay futuro en el mundo rural de la provincia de Albacete, que podemos ir a más». Consideró que este nuevo POM para Riópar, en el que agradeció el esfuerzo de todas las administraciones «y las más de 100 alegaciones que se han resuelto sobre él, algunas de ellas para enriquecerlo», servirá «de ejemplo» para el desarrollo futuro de otros municipios de toda la región.

El consejero, que estuvo acompañado por el alcalde de Riópar, Pedro Pablo Pérez, indicó que «con esta hoja de ruta y sin espíritu especulativo, el municipio podrá llegar a tener 6.000 habitantes y 290 nuevas viviendas para los próximos años», reservando además «espacio para proyectos industriales y educativos».

Enumeró también que el documento prevé plantar cara al riesgo de inundación que sufre la población, a través de la instalación de un colector soterrado, así como sortear el «problema de tener que atravesar toda la localidad» con un paseo de circunvalación que desvíe el paso de vehículos, que actualmente deben transitar por dentro del municipio para atravesarlo.

Nacho Hernando, que insistió en la importancia del paso dado ayer aunque matizó que queda «mucho trabajo» para su desarrollo, indicó que este POM «sirve pa-



Imagen de archivo de la localidad de Riópar. / R. SERRALLÉ

DECLARACIONES

NACHO HERNANDO
CONSEJERO DE FOMENTO

«Con esta hoja de ruta y sin espíritu especulativo, el municipio podrá llegar a tener 6.000 habitantes»

«Le permitirá contar con 290 nuevas viviendas, reservando espacio para proyectos industriales»

ra el debate sobre la España vaciada y el reto demográfico, hablando en positivo de sí mismo, con el convencimiento de que existe un modelo productivo que permite calidad de vida, generación de riqueza y el asentamiento de la población».

UN GRAN DÍA. Por su parte, el alcalde de Riópar señaló que «hoy es un gran día, una jornada de celebración para el municipio».

Pedro Pablo Pérez apuntó que «llevábamos mucho tiempo trabajando por este documento, en el que hemos trabajado todos durísimo para poder sacarlo adelante», y reconoció que «no ha sido fácil, en una localidad situada entre mu-

chos terrenos de zonas protegidas por distintas figuras o por cuyo término municipal discurren dos cauces de río».

Consideró «muy importante» el hecho de que «el nuevo POM hará que se regule de una forma sostenible la creación de nuevas viviendas» o que facilitará «que se implanten en la localidad pequeñas empresas, para contribuir al reto del desarrollo de nuestro pueblo».

Agradeció «la colaboración que hemos tenido por parte de la Junta de Comunidades y el trabajo de toda la Corporación Municipal» pero advirtió que «el duro trabajo no acaba aquí, ahora queda mucho por delante para desarrollar este

A FAVOR

La Comisión impulsó la energía verde

La Comisión Provincial de Ordenación del Territorio y Urbanismo dio ayer la autorización para un mini parque eólico de cinco megavatios, denominado Eras de Bonete, de 11 hectáreas, que supone una inversión de más de un millón de euros. También aprobó una planta solar fotovoltaica en Tobarra, con una potencia de casi 1.000 KW, con una extensión de 2,3 hectáreas que supondrá más de 600.000 euros de inversión y generará de 20 puestos de trabajo. El consejero de Fomento, Nacho Hernando, incidió en la importancia de estas medidas para generar negocio en el mundo rural.

ECONOMÍA RURAL. La Comisión de Urbanismo aprobó la licencia a la explotación para la extracción de bloques de roca ornamental en Tobarra, que supone 10 puestos de trabajo y una inversión de más de 24.000 euros, según lo puso de relieve Nacho Hernando.

CARBURANTES. Se concedió, por otro lado, la calificación urbanística favorable a una estación de suministro de carburantes en Villamalea, cuyo promotor es Champinter y que tiene una inversión de más de 82.000 euros.

nuevo Plan de Ordenación Municipal para Riópar».

Un POM que se mostró convencido de que va a ser «un motor para la zona, no solo para Riópar sino para los pueblos de alrededor, y para su economía».

Por otro lado, además, el consejero de Fomento indicó que, en el capítulo de proyectos aprobados para distintos puntos de la provincia, se había dado también la calificación urbanística favorable a la instalación de una nueva casa rural en Riópar.

Tanto Hernando como el alcalde de Riópar destacaron la importancia del turismo para la economía de este municipio.

AL DETALLE

Aprobaron proyectos por una inversión de dos millones de euros

La Comisión Provincial de Ordenación del Territorio y Urbanismo aprobó, en su reunión de ayer, en Albacete, más de una decena de proyectos que supondrán una inversión de 2,1 millones de euros y la creación de varios puestos de trabajo en la provincia de Albacete.

Así lo destacó, tras la misma, el consejero de Fomento, Nacho Hernando, que puso de relieve que seis

de los proyectos tenían que ver con nuevas industrias del sector primario, destacando que una de esas nuevas empresas beneficiada directamente por la modificación de la Instrucción Técnica de Planeamiento (ITP), como es la aprobación del acondicionamiento de una nave en una industria agroalimentaria destinada a clasificación y manipulación de ajos en Balazote, con una inver-

sión aparejada de 54.000 euros. Hernando explicó que este proyecto supone la materialización de la modificación de la ITP, puesto que la planta ocupará una superficie de 5.000 metros cuadrados en una parcela de 33.000 metros cuadrados, mientras que, de no haberse hecho esta reforma solo se podrían haber construido 3.300 metros cuadrados para el mismo proyecto.



JCCM